



Communiqué de presse

Berne, le 30 octobre 2018

Ouvrir de nouvelles perspectives Colloque suisse sur les compétences de base

Le colloque 2018 de la Fédération suisse Lire et Ecrire aborde la thématique de l'orientation et du conseil dans le domaine des compétences de base. Il aura lieu à Berne le 2 novembre prochain. Il réunira des professionnel-le-s de l'insertion socioprofessionnelle, de toute la Suisse, qui sont en contact avec des usager-ère-s en difficulté avec les compétences de base. Les outils et bonnes pratiques permettant aux spécialistes d'identifier cette problématique seront présentés et débattus.

Dans une société qui se complexifie et dans laquelle les exigences professionnelles tendent à s'accroître, la maîtrise des compétences de base (lecture, écriture, calcul et technologie de l'information et de la communication) est devenue essentielle pour une participation active à la vie sociale, professionnelle et citoyenne.

Les professionnel-le-s de l'insertion socioprofessionnelle, en contact avec des personnes en difficulté avec les compétences de base, ont un rôle d'encouragement à la formation et d'orientation vers de nouvelles perspectives. Ils ont également la possibilité de proposer un plan de formation permettant une insertion durable.

Dans ce contexte, demeure une question importante, celle de savoir de quelle manière systématiser l'analyse des compétences en lecture, écriture, calcul et informatique par les professionnel-le-s de l'action sociale et de l'orientation professionnelle et de carrière. Le colloque a pour but d'encourager la mise en place d'outils simples, de favoriser le partage de bonnes pratiques entre professionnel-le-s et de s'interroger sur la complémentarité des rôles entre les différents acteurs.

Le colloque est une initiative de la Fédération suisse Lire et Ecrire, avec le soutien du Secrétariat d'Etat à la formation, à la recherche et à l'innovation (SEFRI). Il est ouvert à toutes les personnes qui s'intéressent à la thématique des compétences de base, en particulier aux représentant-e-s de la Confédération, des cantons, aux collaborateurs des services sociaux, offices régionaux de placement, services d'orientation professionnelle et de carrière, ainsi qu'aux responsables politiques et aux responsables de formation.

Nous vous invitons cordialement à assister à notre colloque et/ou à présenter la thématique de l'orientation et du conseil dans le domaine des compétences de base dans votre média.

Lieu et horaire du colloque

Vendredi 2 novembre 2018, de 9h à 16h30.

Welle7, Schanzenstrasse 5, Berne



Schweizer Dachverband Lesen und Schreiben
Fédération suisse Lire et Ecrire
Federazione svizzera Leggere e Scrivere

Documents

Les actes du colloque destinés aux représentants des médias seront disponibles dès le vendredi 2 novembre 2018 sur le site http://lesenlireleggere.ch/fr/tagung_2018_dokumentation.cfm

Information et inscription pour les médias :

Fédération suisse Lire et Ecrire

Français : Brigitte Pythoud, tél : +41 (0)26 675 29 23
brigitte.pythoud@lire-et-ecrire.ch

Allemand : Christian Maag, tél. +41 (0)31 508 36 16
cmaag@lesen-schreiben-schweiz.ch

À propos de la Fédération suisse Lire et Ecrire

Organisation faîtière nationale, la Fédération suisse Lire et Ecrire est active dans les domaines de l'illettrisme et des compétences de base. Elle regroupe les associations des régions linguistiques de Suisse, qui organisent depuis de nombreuses années des activités de formation et de sensibilisation dans pratiquement tous les cantons. La Fédération s'engage dans les domaines de la sensibilisation, du lobbying politique et de la mise en réseau. Plus d'informations : www.lire-ecrire-suisse.ch